LUNES 19 DE DICIEMBRE DE 2016 | NUMERO 24337 AÑO LXIX

http://www.ovaciones.com

Admite suspensión contra juicio político

De nuevo evita Corte remoción del Cuau

Hasta que el máximo tribunal falle, podría ejecutarse

OVACIONES protese la ecologia y se imprime en papel recipiado

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) concedió la suspensión definitiva al alcalde de Cuernavaca, Cuauhtémoc Blanco Bravo, para que como consecuencia del juicio político que iniciaron legisladores de esa entidad, no se le remueva de su cargo y quede sin efecto la prohibición de que salga del estado de Morelos, hasta que resuelva la controversia.

En un comunicado, la Corte señala que el ministro Javier Laynez Potisek, integrante de la Comisión de Receso de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, admitió a trámite el juicio de controversia constitucional que promovió el presidente municipal de Cuernavaca, Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo.

Como se recordará, se inició el procedimiento de juicio político por parte de los poderes Legislativo y Judicial de dicha entidad, quienes deberán dar contestación a la demanda en un plazo de 30 días.

Asimismo, se concedió una suspensión "para que se continúe con la tramitación del procedimiento de juicio político al que se encuentra sujeto Cuauhtémoc, pero no se ejecute la resolución final que se dicte en el mismo y como consecuencia de ello no se le remueva al ex futbolista del cargo de presidente municipal de Cuernavaca,

Además, para que se suspenda la ejecución de la providencia cautelar impuesta por la presidenta



CUERNAVACA, Mor.- Cuauhtémoc Blanco. Terminó el ayuno.

Levanta ayuno; 'falta de respeto del gobernador'

falta de respeto del gobernador. diputados locales. No lo vamos a permitir. Que se haya ido todo el Mando Unico al Ayuntamiento y al Museo de la Ciudad, aseguró Cuauhtémoc Blanco, al concluir su huelga de

-Una vez más se los he demostrado: justicia divina.

Hay que acabar con esta

CUERNAVACA, Mor.- Es una corrupción. Ya no pudieron los

¿Al rato qué sigue? ¿Qué babo sada me van a inventar?, añadió.

-No vamos a permitir más que estos personajes nos quieran

Somos más que cien personas que están allá adentro, que quieren que Morelos no avance.

Estamos en una guerra.

Como dijo el rector - Alejandro Vera, de la UAEM-, es una falta de respeto.

Tras 36 horas de ayuno, el ex estrella del futbol mexicano y actual alcalde de Cuernavaca, levantó este domingo la huelga de hambre que mantenía contra el juicio político que busca destituirlo del cargo.

moc promovente salga del estado de Morelos". del Tribunal Superior de Justicia fondo de la controversia y "hasta en

Todo ello sin prejuzgar sobre el

del Estado de Morelos, consistente

en la prohibición de que Cuauhté-

tanto esta Suprema Corte de Justicia de la Nación se pronuncie respecto del fondo del presente asunto, con el fin de preservar la materia

Las determinaciones señala-

das fueron notificadas el día 17 de diciembre al Congreso del estado, el Tribunal Superior de Justicia estatal y al municipio actor y surtieron efecto de inmediato.

RESUMEN **ENERO**

Finaliza 2016 y **OVACIONES** presenta el resumen, mes a mes, de las noticias más destacadas e importantes.

El año comenzó con crisis económica y con la recaptura de Joaquín Archivaldo Guzmán Loera, El Chapo Guzmán.



Atribuye EP crimen a gobiernos locales

POR RITA MAGAÑA

El presidente Enrique Peña Nieto consideró necesario que se concreten en el Congreso las reformas en materia de seguridad pública, lo cual expresó en la respuesta a senadores del PAN, con motivo de la glosa del IV Informe de Gobierno.

El Ejecutivo federal reconoció que persisten retos en algunos municipios, estados y regiones del país, donde ha aumentado el delito de homicidio doloso.

Atribuyó esa situación a la debilidad institucional local para combatir nuevas células delictivas del por la criminalidad. fuero común y los cambios de

gobierno locales que generan desequilibrios y no dan continuidad a los esfuerzos.

Admite que el incremento de homicidios dolosos en el país en 2016 confirma que la estrategia de seguridad de la presente administración no ha dado resultados y es necesario un cambio de fondo,

Al respecto, el líder del PAN, Fernando Herrera, señaló que se requiere una nueva estrategia integral para el combate a la delincuencia, toda vez que programas e instituciones diseñadas en la presente administración ya fueror

Caen 10 en Jalisco con 6 cadáveres

GUADALAJARA.- Elementos de la Fuerzade Reacción Inmediata Mixta, integrada por personal del Ejército Mexicano de la XV Zona Militar, Policía Federal, Policía Estatal y Policía Municipal de Tlaquepaque, capturaron a 10 hombres que transportaban seis cuerpos.

La Fiscalía de Jalisco informó que las detenciones se realizaron en el marco de la estrategia interinstitucional de seguridad, que se lleva a cabo en el área metropolitana de Guadalajara.

En un comunicado, indicó que la acción se realizó a las 01:58 horas de este domingo, luego de que se recibió una llamada en el 066 para denunciar la presencia de dos vehículos en los que viajaban varios hombres armados, y al acudir para atender el servicio, avistaron tres camionetas.

Señaló que en forma simultánea interceptaron las unidades señaladas en la calle Salvadores sin número, entre la carretera a San Martín-El Verde, colonia El Zalate, en los límites de El Salto y Tlaquepaque.

Detalló que al realizar la inspección correspondiente, localizaron en la caja de una camioneta pick up blanca, seis cadáveres de hombres cubiertos con bolsas de plástico transparente.

Rechaza cardenal proteger pederastas

POR LILLIAN REYES RANGEL

El cardenal Norberto Rivera Carrera rechazó ser protector de pederastas e hizo un llamado a la comunidad migrante en Estados Unidos a portarse bien, para no generar deportaciones.

En un encuentro con medios de comunicación con motivo de Fin de Año, fue enfático al declarar que desde hace 18 años se establecieron reglas para prevenir y sancionar la pederasmada de México tiene una tolerancia cero en contra de este hecho.

Abundó que las denuncias en este sentido siempre son atendidas, pero no faltan quienes quieran

tia, por lo que la Arquidiócesis Pri- inventar que en algún momento él brindó protección a esos sacerdotes, cuando realmente fueron sancionados y ya abandonaron la Iglesia o están encarcelados.



NUEVA YORK, EU.- Protestas contra la política racista y xenófoba de Donald Trump, en la conmemoración mundial del Día del Migrante.

Migra un millón de mexicanos a

La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) informó que cada año migra por lo menos un millón de mexicanos documentados y no documentados hacia Estados Unidos.

Además, indicó, cada año suman también aproximadamente 400 mil mexicanos repatriados del vecino país, según datos de la Unidad de Política Migratoria (UPM).

"Estas cifras han convertido a la frontera entre México y Estados Unidos en una excepcional dinámica migratoria", expuso el organismo nacional en el Día Internacional del Migrante.

Señaló que, de acuerdo con el Instituto para los Mexicanos en el Exterior (IME), unos 12 millones de personas nacidas en México viven actualmente en Estados Unidos.

Zacatecas es la entidad federativa con más alto índice de intensidad migratoria y le siguen Guanajuato, Michoacán y Nayarit, según el Consejo Nacional de Población (Conapo).

Por otra parte, la Comisión apuntó que el ingreso en la economía mexicana por concepto de remesas ha ido en aumento en los

VENTANA

Y amenazan con aumentar en 2017.

QUE CAMBIE LEY Aumenta llegada

de cubanos a Miami por miedo

COP13 Biodiversidad, eje en los planes de desarrollo global

EDOMEX Y NAYARIT

Ya prepara PRI elección de delegados

OPINION

RADIOPASILLO

FRONTERAS...

SIN GAFETE

Alberto Montoya

Fernando Fuentes

Isabel Arvide Página